



# UE DECLARATION OF CONFORMITY

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ UE

**The manufacturer:**

*Le fabricant :*

**L'ECHELLE EUROPEENNE**

**- Parc Marcel Dassault – 447 rue Henri Farman – 34430 Saint-Jean-De-Védas – France –**

**Declares that the new PPE described hereafter:**

*Déclare que le nouveau EPI décrit ci-après :*

**Trademark : CONEKT**

*Marque commerciale :*

**Model : Ligne de vie verticale CONEKT**

*Modèle*

**Reference : A0015439 +**

**EESVAC351**

*Référence*

**Description (EN) :**

Mobile fall arrester: openable mobile fall arrester ref EESVAC351 integrating a textile energy absorber in polyester protected by heat-shrink tube and an aluminium connector.

Rigid anchor line: rigid anchor line ref A0015439 composed of a stainless steel wire rope 7x19 Ø8 mm with a crimping upper termination . At the bottom part a tensioning system in stainless steel with integrated manual termination. The termination is completed by a quicklink in stainless steel to allow the connection to anchor device.

Orientation of use: vertical with a leaning angle from 0° to 15°. Use by 3 simultaneous people of minimum mass 50 kg and maximum 100 kg.

**Description (FR) :**

*Antichute mobile : antichute mobile ouvrable réf EESVAC351 avec absorbeur d'énergie textile intégré protégé par une gaine thermo rétractable et mousqueton à fermeture automatique en aluminium.*

*Support d'assurage rigide : support d'assurage rigide réf A0015439 composé d'un câble 7x19 Ø 8 mm en acier inoxydable avec terminaison sertie en partie haute et terminé en partie basse par un tendeur en acier inoxydable avec terminaison de câble manuelle intégrée. L'extrémité est finie par un maillon rapide en acier inoxydable permettant la connexion à un ancrage.*

*Orientation d'utilisation : verticale avec un angle d'inclinaison latérale de 0° à 15°. Utilisation par 3 personnes en simultanées de masse minimale 50 kg et maximale 100 kg.*

**Detailed description in EU type examination report : RQC2024-145-1.**

*Description détaillée dans le rapport d'examen UE de type*

**Technical**

EN353-1 :2014 + A1 :2017

**referential :**

Equipment also tested according to the relevant requirements of the European Coordination sheet PPE-R11.119 [version 1] for use by 3 people (not covered by the PPE regulation 2016/425).

*Référentiel technique*

Equipement également testé selon les exigences applicables de la fiche de coordination Européenne PPE-R 11.119 [version 1] pour une utilisation par 3 personnes (non couvert par le règlement EPI 2016/425).

**Is in conformity with the PPE Regulation n° 2016/425**

*Est conforme à la réglementation EPI n°2016/425*



# UE DECLARATION OF CONFORMITY

## DÉCLARATION DE CONFORMITÉ UE

**Is identical to the PPE which is the subject of EU Type Examination Certificate:**  
*Est identique aux EPI soumis au certificat de l'examen UE de Type :*

**N° 2927/4080/160/10/24/0099**

**Issued by:**  
*Réalisé par:*

**QUINTIN CERTIFICATIONS (n°2927)**  
**- 825 route de Romans - 38160 Saint Antoine l'Abbaye - France -**

**Is subject to the procedure set out in Module C2 of PPE Regulation n° 2016/425, under the supervision of the Notified Body :**

*Est soumis à la procédure décrite dans le Module C2 de la réglementation des EPI n°2016/425, sous la supervision de l'organisme notifié :*

**QUINTIN CERTIFICATIONS (n°2927)**  
**- 825 route de Romans - 38160 Saint Antoine l'Abbaye - France -**

**This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.**  
*Cette déclaration de conformité est réalisé sous la seule responsabilité du fabricant.*

**14/02/2024**

SIGNATURE

DATE

**Page 2/2**